

## CONFERENCIA DEL DR. DAHL

Poco antes de su regreso a Suecia el Dr. Dahl, dió bajo los auspicios del Instituto Chileno-Sueco de Cultura, una conferencia sobre los trabajos efectuados por la Expedición a Chile de la Universidad de Lund. Dicha conferencia se efectuó el 10 de Agosto recién pasado, en el local de la Sociedad Nacional de Agricultura, en Santiago, y el Dr. Dahl fué presentado por nuestro Director Dr. Parmenio Yáñez, quien no sólo se refirió a la personalidad científica del conferencista, sino también a la importancia y significado que tienen hoy en todos los países cultos las investigaciones de biología marina.

El Dr. Dahl inició su charla exponiendo los modernos métodos de investigación cuantitativa, especialmente de los animales bentónicos, para pasar en seguida a las razones que determinaron la venida de la Expedición a Chile, y en particular, a la región de Chiloé (Seno de Reloncaví, y Golfos de Corcovado y Ancud).

A continuación dió a conocer en grandes líneas, los trabajos de la Expedición, tanto en la zona mencionada como en el resto de la costa, y también algunos resultados de índole práctica, como ser el desaparecimiento de los bancos de choros y de otras especies valiosas, cuya protección sólo será posible mediante un conocimiento más profundo de su biología.

La conferencia fué ilustrada con la proyección de diapositivos en colores tomados por el propio Dr. Dahl, la región del país en que le tocó trabajar, o sea desde Montemar a Tierra del Fuego. El público supo apreciar la alta calidad y el valor científico de este material que servirá para documentar las futuras publicaciones de la Expedición.